## **MEMORIA ANUAL CURSO ACADÉMICO 2022/23**

El curso 2022/23 ha sido el de la vuelta a la normalidad, hemos dejado atrás las restricciones que impuso la pandemia y hemos intentando volver a la cuestiones que preocupaban a las familias y que siguen formando parte del día a día de nuestros hijos.

Las actividades llevadas a cabo por la AMPA Huerta La Estrella son fiel reflejo de este retorno a la rutina, a continuación se describen las múltiples actividades llevadas a cabo desde la AMPA.

El curso comenzó con una Asamblea General, si bien hay que lamentar la escasa asistencia de socios, algo tristemente habitual. Prácticamente casi la totalidad de asistentes entraron en la nueva Junta Directiva. En el mes de diciembre, desafortunadamente, el Presidente dimitió de su cargo y tras unos días de incertidumbre, la vicepresidenta, Raquel Reina Fernández, se hizo cargo de la presidencia.

Se realizó la campaña de captación de socios que, está abierta durante todo el curso, aunque es más intensa en los primeros meses de colegio.

Se solicitó la actividad de Escuela de Familias que finalmente fue concedida a nuestro colegio. Ésta consiste en una serie de talleres en los que psicólogos y pedagogos ayudan a los padres en temas de crianza en general intentando dotar de herramientas a padres y madres para la educación de sus hijos e hijas a la hora de gestionar conflictos en la convivencia diaria, en el colegio, en la familia, con los amigos, etc.

Se puso en marcha el Aula de Mediodía, que como en años anteriores pretende dar otra herramienta de conciliación a las familias. Se hace necesario decir que cada año tiene mejor acogida.

También se ofertó la actividad extraescolar de Gimnasia Acrobática con, de nuevo, una gran acogida por parte de padres y alumnos ya que desde las primeras semanas nos quedamos sin plazas.

Se reactivaron las redes sociales para intentar que la información llegue al máximo número de padres posible. La AMPA tiene cuentas en Twitter, Instagram y Facebook.

Con respecto al servicio de comedor, aunque la Comisión de comedor se gestiona desde el Consejo Escolar, desde la AMPA se ha apoyado durante el curso lectivo la renovación del mismo y las actuaciones que se han llevado a cabo a lo largo del curso.

Se llevó a cabo la decoración del colegio para la fiesta de Halloween, celebrada con mucho entusiasmo por parte de los niños a fínales de octubre.

Tanto la AMPA como numerosos padres a título individual, mostramos nuestro apoyo a la Iniciativa Legislativa Popular sobre la bajada de ratio en nuestras aulas, con la recogida de firmas en la puerta del Centro durante varios meses y apoyando la manifestación que hubo desde la Alameda hasta el Parlamento de Andalucía para reclamar que esta iniciativa se llevara a cabo. Se hizo una gran pancarta y nuestro colegio estuvo bien representado.

Se redactó y presentó en Delegación de Educación un escrito sobre la situación de los niñ@s del censo NEAE en nuestro colegio hablando sobre la necesidad de dotar al centro de más recursos para atender a este alumnado y atender así a la diversidad y que nuestra educación sea realmente integradora e inclusiva. En dicho escrito solicitamos reunión con el titular responsable de Planificación para hacerles llegar nuestras exigencias al respecto. Asimismo se creó un grupo de Whatsapp de los padres y madres que tienen niños NEAE para que compartan experiencias, problemas, soluciones y facilitar una información más dirigida.

Durante el mes de diciembre y en el contexto de las celebraciones navideñas, se llevó a cabo, como años anteriores, la gestión de las fotos navideñas de los alumnos; una actividad que tiene una gran carga de trabajo para el personal de la AMPA.

También se logró la donación por parte de Ines Rosales de unas tortas al centro para que los niños que no traen desayuno el comedor a la par que, todos en general, pueden disfrutar de estos productos.

Con la ayuda, que agradecemos encarecidamente, de algunas madres y un padre que acudieron durante algunos días para que todos nuestros hijos pudieran disfrutar de un ambiente navideño en el colegio, se realizó la decoración navideña de todo el centro.

Como ya es tradicional también se gestionó la llegada de los Reyes Magos a nuestro colegio. Un día muy bonito donde todos nuestros hijos pudieron entregar la carta a los Reyes, recibieron unos caramelos y algunos polvorones donados por la empresa de mantecados Muralla al centro gracias a la intervención de nuestra Ampa.

A propuesta de la AMPA se realizó este año por primera vez el intercambio de mensajes, postales, dibujos navideños entre algunos niños de nuestro colegio y los residentes del geriátrico Orpea Aljarafe. Se desea así a nuestros mayores unos felices días en ese periodo tan especial del año. Se montó un precioso video con imágenes de esos momentos que se compartió en diciembre por los grupos de Whatsapp.

Durante el segundo trimestre, la AMPA colaboró con el colegio en las actividades del día de la niña y la mujer en la Ciencia.

En marzo se llevó a cabo una asamblea ordinaria de socios a la que acudieron 5 socios además de la junta directiva.

Con motivo del Día de Andalucía, se realizó un concurso de decoración de puertas, sobre el tema propio del día, entre las clases que han querido participar. Se otorgó un premio de 50€ para compra de material necesario en la clase. La clase ganadora este año fue 2°B. Y, como viene siendo habitual, se ofreció el clásico desayuno andaluz a todos los niños del colegio compuesto de bocadillos (aceite y azucar y aceite y jamón serrano) y vasos de leche sola o con caco con la ayuda inestimable de algunas mamás que se ofrecieron a ayudar.

Se realizó la solicitud al Ayuntamiento de la colocación de un badén y un paso de peatones en la entrada lateral del colegio, esto es, Calle Fedra, para que la entrada y salida de los niños del colegio sea más segura. Estamos a la espera de respuesta.

También se solicitó de un arenero nuevo, dentro del patio del colegio, al distrito Macarena, estando pendientes de respuesta.

Se envió un escrito a la APAE demandando una respuesta/aclaración sobre la no adjudicación de la cocina insitu que estaba concedida para nuestro colegio, quedando a la espera de respuesta.

Hemos estado trabajando activamente para aumentar y mejorar la oferta de actividades extraescolares que se ofrecen desde la AMPA. Nos parece importante ofertar actividades que, además de cubrir la conciliación familiar necesaria, sean de calidad. La preparación de nuevas actividades es bastante laboriosa y se iniciarán al principio del siguiente curso académico.

Una representante de la AMPA asistió a las reuniones de la Comisión de Escolarización. En dicha comisión se gestionan las solicitudes de plazas de la zona Macarena, donde se hacen evidentes la escasez de recursos para los centros educativos, especialmente NEAE, y la imperiosa necesidad de la bajada de ratios en vez del cierre de líneas que está se está realizando a algunos centros cercanos.

Ya durante las últimas semanas del curso, se realizaron las fotografias de las orlas a los niños de 5 años y de 6°, las cuales se entregaron en la graduación.

Se hicieron las gestiones para un taller de aeromodelismo que finalmente no pudo desarrollarse por problemas de horario con la empresa que lo impartía.

Las últimas semanas del tercer trimestre estuvieron marcadas especialmente por la preparación de la fiesta fin de curso, actividad que requiere mucho trabajo de preparación previo y un gran esfuerzo el mismo día de la fiesta. Durante este tiempo y en la misma se realizó la venta de papeletas para el sorteo de múltiples premios ofrecidos/donados por diferentes negocios y particulares de las zonas de donde provienen l@s alumn@s del centro a los que agradecemos su gran esfuerzo. El sorteo se celebró el día de la fiesta de fin de curso y se publicó lla lista de premios por todos los canales disponibles. El objetivo del sorteo era conseguir dinero para la colocación de unos toldos en la zona del patio del colegio. Nos congratula informar que se recaudaron 2000€ para esto y agradecemos la colaboración de todos los que colaboraron. Hemos empezado ya la fase de solicitud de presupuestos y esperemos que la colocación de los mismos se pueda realizan en la mayor brevedad posible.

También durante el tercer trimestre, pero ya de cara al curso 2023/24, se trabajó activamente para ofrecer nuevas actividades extraescolares a nuestr@s niñ@s. Se han ofertado para este nuevo curso las actividades de Parkour y de Fútbol además de continuar con gimnasia rítmica. La continuidad y nueva puesta en marcha de estas actividades depende ahora exclusivamente de si se apuntan alumn@s asi que animamos a todos los padres a realizar las inscripciones.